

Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-022

Ort Kronach, Friedhof, zwischen Stöhrstrasse und Friedhofstrasse.

Situation

Der Kronacher Friedhof hat vier wichtige Eingänge. An einem sind aussen etwas abseits drei Spiral-Ständer installiert, an einem Eingang innen ca. acht Klemmhalter, an einem anderen fünf Klemmhalter, die durch eine Bank teilweise blockiert sind. Keine Abstellvorrichtung ist überdacht. Nur ganz wenige Fahrräder sind dort abgestellt.

Bewertung

Klemmhalter und Designer-Spiralen sind für ein beschädigungsfreies Abstellen und sicheres Anschliessen ungeeignet. Zur Grabpflege mit dem Pkw anzufahren, kann für Kronacher entfallen, wenn das Fahrrad sicher abgestellt werden kann.

Bilder Luftbild

Foto vom Ort

Stand: 2019-02-12



Lösungsideen

Überdachte moderne sichere Abstellvorrichtungen, nicht nur an den Eingängen, sondern auch innerhalb des Friedhofs,

Überdachungen,

Aufbewahrungsmöglichkeiten für private Gießkannen und Gartengeräte beim Abstellplatz.

Die Pkw-Abstellmöglichkeiten in Rodacher Strasse und Stöhrstrasse auf ein Minimum einschränken, wegen der Behinderung und Gefährdung des durchfliessenden Verkehrs.

Zuständig

Wolfgang Beiergrößlein, Erster Bürgermeister der Stadt Kronach, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail wolfgang.beiergroesslein@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

August 2018 Wolfgang Beiergrößlein wurde diese Doku zugestellt.

September 2018 Siehe Rad-Ort 18-003, Kronach Allgemein, Stellplatz-Satzung: Der Stadtrat ignoriert Vorschläge für Radabstellanlagen an öffentlichen Plätzen. Eine Stellpatzsatzung,

voiseinage tu i tadasstella liagen ari orientile letti latzeri. Eine Stellipatz

die an Privatbauten Fahrradabstellplätze vorschreibt, wird abgelehnt.

Februar 2019 Johannes Meitner und Dieter Krapp: Die städtischen Fahrradabstellanlagen werden Zug um Zug gegen zeitgemäße Bügel (nach ADFC-Empfehlung und DIN 79008) ausgetauscht.